

月見学道に通い始めたのは、長女が中2の4月でした。中1の時は自宅では全く学習することなく、それでも学年の平均点が低いため、上位1割以上を維持している状態でした。志望校も特になく、3年生になるとその時の成績で入れる高校に行くと言っていましたが、母子家庭でするので、経済的に塾は考えていましたが、たのですが、職場で鳥取に通い放題の塾があると聞き、インターネットで検索して出てきたのが月見学道でした。すぐにメールをし、先生とお話しする機会を頂きました。部活や他の習い事、私の時差勤務の仕事の事などを考えると、行ける時間に行つて帰りました。時間に帰れると、とてもいいと思いまして、英語は既に3級を取得していました。時間が間に帰れると、とてもいいと思いまして、の先に進んで指導してくれるというところに魅力を感じました。月謝もそれほど高額ではなくかったので、すぐに通い始めました。それで、とにかく6の次女も、下の子半額割引きで、とても安い月謝で通い放題でした。そ

一緒に通い始めました。もうすぐ通い始めてから1年になりますが、長女は学年TOPを維持しながら、英検準2級も取得する二ことができました。志望校も決め、目標を持って学習するようになりました。次女も勉強するのが楽しい、と言い英検、数検の学習をしていきます。2学期の通知表は、初めてオールAをもうう二ことができました。先生は、勉強以外の事も教えてくれたり、行事を企画してくれたり、2人共先生のこと、を信頼し、楽しくしていけてほしりです。